
Remettons les conseils municipaux dans la salle des fêtes

Pour des raisons liées à la pandémie du Covid, les réunions du conseil municipal ont été déplacées dans la 
salle des fêtes, ce qui a permis de mettre en œuvre les gestes barrières. Ce déplacement de lieu a eu également 
comme effet une présence très  importante de la population aux travaux du conseil, ce qui, en ces temps où 
les élections sont marquées par des taux records d’absention, est le signe encourageant et visible d’un regain 
d’intérêt  pour la chose publique.

Aussi redéplacer les conseils dans la salle de la mairie, apparait comme la marque d’un repli sur soi ainsi qu’un 
manque de respect pour les habitants de Saint-Pierre-des-Corps. En effet, personne n’est dupe. La salle de la 
mairie ne permettant pas aux habitants de venir en nombre assister au conseil, le maire misait sur la confi-
dentialité des débats. Perdu ! Lors du dernier conseil, la population est venue en nombre sauf que d’évidents 
problèmes d’accessibilié et de sécurité en cas d’évacuation ont alors été révélés.
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